

*Nun aber bleiben Glaube, Hoffnung, Liebe – diese drei.  
Aber die Liebe bleibt die Grösste unter ihnen. 1. Korinther 13,13*

## **Wir danken ganz herzlich**

für die liebevollen Zeichen des Mitgefühls und der Anteilnahme, die wir beim Abschied von unserer lieben

# Erika Zimmermann-Fankhauser

erfahren durften.

Besonders danken wir

- dem Spitex-Delta-Team für die kompetente, familiäre Betreuung und Pflege zu Hause
- Herrn Dr. med. Hans Schwarz und Herrn Dr. med. Rudolf Neuenschwander für ihre langjährige Begleitung
- Herrn Prof. Peter M. Villiger, Herrn Dr. med. Ulrich Seidel, dem Team der Rheumatologie, der Orthopädie und der Palliativ-Abteilung des Inselspitals
- Frau Dr. med. Ursula Steiger und dem Team der Reha-Klinik Heiligenschwendi
- Herrn Pfarrer René Schaufelberger für die trostreichen Abschiedsworte
- Frau Dora Widmer für das schöne Orgelspiel
- der Nichte Sandra Thomi für ihre einfühlsamen Lieder
- dem Bestatter, Herr Gilgen, dem Siegrist und dem Friedhofsgärtner
- für alle Briefe, Karten, den schönen Blumenschmuck, die Geldspenden für die Spitex-Delta
- allen, die Erika während Jahren in Freundschaft liebevoll begleitet und besucht haben.